

## **SPONDYLARTHRITE**

### **Une nouvelle présidente**

L'association ACSAC Centre (Association contre la spondylarthrite ankylosante et ses conséquences) a élu Nicole Combe, comme nouvelle présidente lors de son assemblée générale. Le bureau a nommé un délégué pour le département du Loir-et-Cher, Michel Miermant, de Vendôme.

Une permanence est organisée au centre hospitalier de Blois, les samedis 16 avril, 18 juin, 3 septembre, 15 octobre, 10 décembre, de 9 h à 12 h ; permanence téléphonique tous les premiers lundis du mois, de 16 h à 20 h, au 02.54.89.96.42.